

La gastronomie s'invite à la Méjanas



La bibliothèque a organisé un grand festin ouvert à tous, où chacun était invité à amener un plat.

/ PHOTO S.V.

Hier, en présence des collectifs Agir et Pays d'Aix en transition, une centaine de personnes ont pu profiter d'un repas convivial.

C'est bien connu, un bon repas est un repas qui se partage. Dans le cadre du projet Marseille Provence Gastronomie, la bibliothèque Méjanas a organisé samedi dernier un grand festin ouvert à tous, où chacun était invité à amener sa nourriture, et à goûter celles des autres. Deux collectifs aixois ont installé leurs stands pour l'occasion. La cuisine des autres, c'est aussi celle qui dépasse les frontières hexagonales.

Voyages culinaires

Avec la présence du collectif Agir qui œuvre pour l'accueil des demandeurs d'asile, les visiteurs ont pu réveiller la curiosité de leurs palais. "On a proposé aux migrants de cuisiner des plats typiques de chez eux pour l'occasion. C'est un moyen pour nous, les Français, de goûter la richesse de cette diversité", explique Hélène Guidi, responsable de la commission culture du collectif. En dessert, on pouvait par exemple déguster un baklava, un mélange de fruits secs moulus et concassés déposés entre deux feuilles de pâte

beurrée. Une pâtisserie turque préparée par Mustapha, arrivé en France il y a deux mois et demi pour des "raisons politiques".

Entre livres et mets

Au stand du collectif Pays d'Aix en transition, on a plutôt mis l'accent sur la singularité d'une cuisine "écologique, propre et 100 % local". Le houmous réalisé à partir de pois chiches de la région a d'ailleurs fait l'unanimité parmi les visiteurs gourmands de la bibliothèque Méjanas. Un "délice" pour Mylène, 30 ans, qui s'est retrouvé un peu par hasard avec une assiette remplie de mets savoureux.

"Je ne savais pas que la bibliothèque organisait ça. J'étais en train d'étudier de la comptabilité financière, et en allant aux toilettes, je suis tombé sur le buffet", raconte l'étudiante qui s'est visiblement détournée de son travail.

Le repas de la Méjanas aura été évidemment une occasion de bien manger, mais aussi de promouvoir les vertus de la diversité et du bienfait d'une production écoresponsable. Rappelant ainsi que la cuisine pouvait aussi avoir le goût de l'engagement politique.

S.V.